

# *Rusia advierte sobre afectaciones en producción petrolera*

---



La Habana, 19 feb (RHC) El ministro de energía de Rusia, Alexandr Nowak, advirtió este viernes que la caída en el precio del crudo hasta sus mínimos en 12 años puede causar problemas en el suministro a partir de 2020.

En una entrevista concedida al diario austriaco Die Presse, el titular explicó que la situación pse debe a la paralización de nuevas explotaciones y señala que a corto plazo no habrá efectos sobre la capacidad de bombeo.

Durante su intervención el ministro ruso subrayó que, por ello, se puede decir que el suministro de petróleo global después de 2020 está en peligro.

En la entrevista también se refirió al reciente acuerdo de su país con Qatar, Arabia Saudita y Venezuela para dejar la producción en los niveles de enero y tratar de controlar el exceso de oferta que hunde los precios.

El titular reconoció que es difícil que los precios se estabilicen a lo largo de 2016, y admitió que los valores de 100 dólares por barril vistos hasta el verano de 2014 eran demasiado altos.

(PL)



**Radio Habana Cuba**